

Escuela de Diseño de la Espol posesionó a nuevos directivos

CORTESÍA || EXPRESO



Hay nuevos directivos en una unidad académica de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). La Escuela de Diseño y Comunicación Audiovisual (Edcom) posesionó la semana pasada a sus autoridades electas. En la gráfica desde la izquierda constan Luis Rodríguez, subdirector; Ruth Matovelle, nueva directora de la Edcom; Moisés Tacle, rector de la Espol; Armando Altamirano, vicerrector general; y Jorge Lombeida, director saliente de la unidad académica.